

Jägercorpskönig 2023



Stefan Ignatius ist die neue Majestät des Jägercorps Gustorf 1868. Am 29. April 2023 haben sich ca. 180 Jäger des Jägercorps 1868 und deren Gäste zusammengefunden, um den neuen Jägercorpskönig zu ermitteln.

Angetreten waren 12 Zugkönige aus dem Jahr 2022, um auf dem vereinseigenen Vogelhochstand, unter Aufsicht von Schießmeister Manfred Ignatius, den neuen Jägercorpskönig zu ermitteln.

Nach dem 46sten Schuss konnte Stefan Ignatius in einem fairen Wettbewerb die Königsehre für sich erringen. Die Jägercorpsführung überreichte Ihm im Anschluss des Schießens den erlegten „Holzvogel“.

Es gratulierten unter anderem unser Präsident Sven Schumacher, Vizepräsident Sven Hösen, unsere Majestät Michael Nix mit Adjutanten, der Kronprinz Thomas Peters sowie Jägermajor Marcel Krahwinkel, Adjutant Marc Abels, Jägerhauptmann Sebastian Phillipps, Oberst Andre Koch, und dem Grenadiermajor Wolfgang Elsen. Musikalisch untermalt wurde der Nachmittag von der Musikkapelle „Blüh Auf“ Frimmersdorf und dem DJ Tommy der tatkräftig durch den Jägerchor unterstützt wurde. Für das leibliche Wohl sorgte die Gaststätte „Alt Gustorf“ und für die Getränke der 5. Jägerzug „Edelweiss“. Der neue Jägercorpskönig Stefan Ignatius ist 38 Jahre alt, seit 2019 verheiratet, und wohnt seit 11 Jahren wieder in Gustorf. Er hat eine Tochter (3 Jahre alt).

Aufgewachsen ist er in Gustorf. Seit 1999 ist er Mitglied im 1. Jägerzug „Gut Schuss“ und damit auch im Bürgerschützenverein 1862 e.V. der Pfarre Gustorf. Im Jahr 2015 wurde er zum Zugführer gewählt und bekleidet dieses Amt bis heute. Beruflich ist Stefan Kaufmann im Groß- und Außenhandel und ist tätig bei der Firma Kampmann in Neuss. Dort ist er für die Vermietung von Baumaschinen zuständig. Zu seinen Hobbys zählt Stefan, neben dem Schützenwesen das Sportschießen bei den Scheibenschützen Gustorf 1961 e.V., wo er bereits seit über 26 Jahren Mitglied ist. Darüber hinaus ist er aktiv bei beim Närrischen Sprötztrupp Gustorf 1884 e.V., der ältesten Karnevalsgesellschaft des KA Neuss.

Herzlichen Glückwunsch an die Majestät!